



コミュニテイ・スクール
大野城市立平野中学校

令和元年 5月23日発行
第3号 文責 校長

平野の風

校長の窓・・・

体育祭を通して「できたこと」「できるようになったこと」を『本物』に！

『志』をしっかりもって『全力発揮』！全校生徒の『志』は40周年記念体育祭スローガン「切磋琢磨～平野が拓く新時代～」。「全力発揮」の条件は2つ。1つは、自分ができることを着実に実行すること。2つは、あきらめず、粘り強く、最後まで頑張ること。元気いっぱい、活気に充ちた声、相手意識をもってやる気を奮い立たせる声、思いやりの気持ちを込めた励ましの声、みんなで「声」を響かせてあって、心と心をつないで、創り上げた素晴らしい体育祭でした。

全校生徒全員で成し遂げる「入場行進」と「ラジオ体操」。平野中961名の全校生徒が、全員で成し遂げようとする高い意識が伝わってくる、力強く、見応えのある、「みごと」な演技でした。

そして、1年生から3年生までの異年齢集団で動きを創り上げるブロック演技。それぞれのブロックが創意工夫を凝らし、持ち味を発揮した、若者のパワーあふれる素晴らしいパフォーマンスでした。

体育祭の『振り返り』が大切です。体育祭を通して、「できたこと」「できるようになったこと」「分かったこと」を確認し、それを『本物』にしていきましょう。昨年度から前校長先生が常に生徒の皆さんに語りかけられていましたが、『本物』の条件も2つ。1つは、全校生徒が「もれ」なく全員が実行すること。2つは、「つづくこと」、「つづけること」。1つめの条件は、体育祭を通して高い意識をもって全員でクリアできました。残りは、「つづくこと」、「つづけること」。体育祭を成し遂げた本当の意味での成果や価値は、体育祭を通して、「できたこと」「できるようになったこと」「分かったこと」を「つづける」こと、そして『本物』にしていくことです。『本物はつづく つづけると本物になる』！

今年も、迫力ある素晴らしいバックボードができあがりました。バックボード係をはじめ、あまり目立たないけれど、他にも、体育祭を支え、一生懸命活動してくれたたくさんの係生徒がいます。そうした体育祭の成功を支えてくれた生徒のみんなに、そして、生徒一人一人がこうして一生懸命頑張ることができたことに感謝しましょう。また、生徒たちのために、ご支援、ご協力をいただいた保護者、地域の皆様に心から感謝とお礼を申し上げます。ほんとうにありがとうございました。

また、4月26日（金）の40周年記念体育祭結団式、そして5月7日（火）から始まった10日間にわたる体育祭練習の期間中、近隣にお住まいの皆さまには放送や音楽、そして生徒の大きな声等で大変ご迷惑をおかけしたことと思います。常に温かく見守っていただき、時には励ましのお言葉をいただき、心より感謝申し上げます。



「感動」＝「大きな声」＋「思いやり」＋「一生懸命」＋「自主運営」を実現した1日になりました。

第1回学校運営協議会を開催しました。

5月17日（金）15時30分から、本年度第1回の学校運営協議会を開催しました。本年度の学校運営協議会委員の皆さまをご紹介します。

| | | | |
|-------|-------------|-----|-----------|
| 学識経験者 | 様（福岡教育大学教授） | 委 員 | 様（南ヶ丘1区長） |
| 会 長 | 様（本校PTA会長） | 委 員 | 様（南ヶ丘2区長） |
| 副 会 長 | 様（本校PTA副会長） | 委 員 | 様（南地区主任 |
| 委 員 | 様（月の浦区長） | | 児童委員） |
| 委 員 | 様（平野台区長） | 委 員 | 様（平野小校長） |
| 委 員 | 様（牛頸区長） | 委 員 | 様（大野南小校長） |
| 委 員 | 様（若草区長） | 委 員 | 様（月の浦小校長） |
| 委 員 | 様（つつじヶ丘区長） | 委 員 | 様（教育委員会） |

第1回学校運営協議会では、校長から本年度の学校経営要綱について、副校長からHBC小中連携の取組について、地域連携・生徒指導推進主幹教諭から地域貢献活動について、それぞれ説明を行い、委員の皆さまからの質問やご意見をいただきました。そして、11月22日（金）に開催する40周年記念行事及び記念事業について校長が説明を行いました。

年間5回の開催を予定していますが、学校の教育目標「志をもって学び、郷土を愛し、自ら生きる力を培うことができる生徒の育成」の実現に向けた教育活動について、様々な立場からご示唆をいただくことで、学校・家庭・地域のさらなる連携を進め、コミュニティ・スクールとして発展していくことができるようにしていきます。



昨年度から学校運営協議会後に開催していた「地域貢献活動推進委員会」は、参加者のご意見を伺いながら実施方法や内容を検討して、本年度は『コミュニティ活動推進委員会』と名称を変更し、学校運営協議会とは別日に開催します。第1回目は、5月28日（火）16時から本校多目的室で行う予定です。学校・家庭・地域の連携を推進するために、意義ある取組にしていきたいと考えていますので、ご協力をよろしくお願い致します。

＜ 6月の主な行事 ＞

| | |
|------------------------------------------------|----------------------------------|
| 1日（日）PTA愛校作業8：45～ | 15日（土）銀杏会主催花苗植え9：00～ |
| 3日（月）教育実習開始（～28日） 部活動完全休養日 | 17日（月）専門委員会、放課後部活動可能日 |
| 5日（水）選手激励会 | 18日（火）1・2年生福岡県学力調査 |
| 6日（木）小中連絡会、内科検診3年生女子 | 19日（水）内科検診3年生男子、歯科検診1年生 |
| 7日（金）3年生進路説明会 | 20日（木）内科検診2年生 |
| 8日（土）筑紫区中体連総合開会式 | 21日（金）教育相談 |
| 10日（月）PTAあいさつ運動（3-1. 2. 3） 部活動中止（～14日朝練習まで） | 22日（土）筑紫区中体連大会 |
| 11日（火）PTAあいさつ運動（3-4. 5. 6） 補充学習会 | 23日（日）筑紫区中体連大会 |
| 12日（水）PTAあいさつ運動（3-7. 8. 9） 補充学習会、PTA高校見学 | 24日（月）教育相談、放課後部活動可能日 |
| 13日（木）PTAあいさつ運動（3学年委員） 期末考査1日目 | 25日（火）1・2年生規範意識学習会 3年生生命尊重講演会 |
| 14日（金）PTAあいさつ運動（3年広報委員） 期末考査2日目 | 27日（木）教育相談、内科検診1年生 |
| | 28日（金）教育相談 |
| | 29日（土）筑紫区中体連大会 |
| | 30日（日）筑紫区中体連大会 |